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Данный каталог серии «AGS 150СО» предназначен для предварительного 
ознакомления с системой структурного остекления  и не содержит основных 
технических требований для проектирования и изготовления структурного остекления 
фасадов. Обязательным условием проектирования и изготовления структурного 
остекления серии «AGS 150СО» является получение дополнительной технической 
информации от разработчика данной системы.  

  Серия «AGS 150СО» предназначена для структурного остекления фасадов зданий, 
витражей и входных групп. Основу серии «AGS 150СО» составляют алюминиевые профили 
стоек и ригелей с видимой шириной 50мм. На базе данной системы возможно выполнение как 
вертикальных, так и наклонных фасадов. 

    Критерии, по которым определяется метод построения фасада - поэлементный, стоечно-
ригельный или смешанный,  основываются на строительных и физических параметрах здания 
и должны быть определены на стадии проектирования. 

    Термическое разделение конструкции фасада осуществляется посредством установки 
терморазрывных вставок изготовленных из полимерных материалов. 

    Все стоечные и ригельные профили имеют в зоне установки стеклопакета полости, 
которые служат для вентиляции области фальца стеклопакета и отвода из неё влаги. 
  

   Остекление, а также установка панелей для 
вертикальных фасадов высотой до 8м. производится 
с использованием алюминиевых прижимов, которые 
заводятся  внутрь вклеенных по торцам 
стеклопакета вставок или внутрь панелей и крепятся 
винтами из нержавеющей стали. Внешние швы 
между стеклопакетами заполняются 
атмосферостойким силиконовым герметиком 
фирмы DOW CORNING (США).  

 

Для фасадов высотой более 8м. в целях    
безопасности предусмотрена механическая 
поддержка внешнего стекла стеклопакетов и 
панелей, которая осуществляется либо посредством 
установки наружных прижимов и уплотнителей из 
пористой резины без использования силиконового 
герметика, либо путем крепления к ригелям 
поддерживающих элементов длиной 60мм 
совместно с герметизацией внешних швов между 
стеклопакетами атмосферостойким силиконовым 
герметиком фирмы DOW CORNING (CША). 
Крепление элементов поддержки производится с 
помощью самонарезающих винтов из нержавеющей 
стали.  

 
Указанные в каталоге размеры, масса и периметры профилей - являются теоретическими и 

могут изменяться в зависимости от допусков на размеры профилей. 

Разработчик системы оставляет за собой право внесения изменений в каталог, связанных с 
улучшением и дальнейшим развитием системы. Все материалы данного каталога принадлежат 
разработчику системы, запрещается их несанкционированное тиражирование. 
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To Whom It May Concern: 
 
 
RE: OOO “AGRISOVGAZ” SG system 
 
 
Dow Corning has reviewed standard drawings of  “AVRISOVGAZ” SG system and 
completed structural glazing joint dimension calculations. 
The following assumptions have been made in the calculations, if any of these assumptions 
are incorrect, you should inform us, since they may affect the joint dimensions that are to be 
recommended. 
 
Assuming: 
The minimum glass thickness is 6mm.  
Glass should be tempered or heat-strengthen. 
 The vision glass composition could be: 6/16/6 or 8/16/6 or 8/16/8mm. 
The spandrel (façade) glass should be 6 or 8mm. 
  
Vision glass: 
For vision glass in Insulated Glass secondary seal are inserted the ⊃-profiles 12,5 x 10 x 
100mm around perimeter. 
The installation rules and procedure are described in Agrisovgaz catalogue.  
If the summary length of ⊃-profiles do not exceed 1/3 of total IG perimeter length than 
silicone DC3362 is recommended as Insulated Glass secondary seal.  
The silicone secondary seal (between ⊃ profile and IG spacer) should be minimum: 

- for the wind load up to 500 Pa = 6mm 
- for the wind load up to 1000 Pa = 9mm 
- for the wind load up to 2000 Pa = 15mm 
- for minimum 700mm one side = 10mm regardless of the wind load 

 
Spandrel glass: 
For the spandrel (façade) glass the DC993 sealant is recommended in minimum dimensions:  
15 x 6,4mm regardless of wind load. 
Glass dimensions limits are given in Agrisovgaz catalogue. 
 
Openings: 
The IG glass is fully supported for the dead load; the silicone secondary, IG seal, done by 
DC3362 sealant should be: 

- for the wind load up to 500 Pa = 8mm above the spacer 
- for the wind load up to 1000 Pa = 10mm above the spacer 
- for the wind load up to 2000 Pa = 12mm above the spacer 
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The silicone bed (done by DC993 sealant) dimensions are:  
   6,4 x 17mm; 6,4 x 20mm; 6,4 x 22mm 
 
Glass composition and dimensions limits are given in Agrisovgaz catalogue. 
 
Above mentioned, statements does not remove the requirement to approach the 
structural glazing on a project-by-project basis. That includes, for each project, a review 
and approval by Dow Corning of the drawings and substrates used for that particular 
project. 
 
Weatherseals should be formed using Dow Corning 791 or 991 sealants backed by closed 
cell polyethylene foam backer rod. 
 
If you require any further assistance please do not hesitate to contact Dow Corning. 
 
 
On behalf of Dow Corning Europe     5-th of June 2003 
 

 
Tomek Wierzchowski 
Construction Products 
Technical Service and Development 
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